



Le journaliste peut compter sur le soutien de son collègue Bruno Bidjang.

Nathan Amougou est littéralement démolit sur les réseaux sociaux depuis le témoignage d'une femme qui l'accuse de l'avoir violemment bastonné.

La jeune femme de 28 ans a publié sur les réseaux sociaux un texte le texte ci-dessous

Bonjour à tous, mon nom est Nguembou Vanessa, j'ai 28 ans et mère d'une fille.

J'ai été victime hier d'une agression physique de Mr Nathan Amougou journaliste de la chaîne de télévision vision 4 ici en image

En effet, j'habite depuis plusieurs années le quartier Nkoabang au lieu dit <<11ème arrêt>>.

Comme la plupart des femmes du quartier, j'ai peu de moyens et je dois souvent me rendre au moulin à écraser lorsque je fais à manger à ma petite famille.

Nous avons (moi y compris) d' emprunter un chemin pour se rendre au moulin, ce chemin passe par une devant une maison depuis en chantier.

Hier donc, en matinée, je me rendais au moulin comme d'habitude, et là lorsque je traverse cette maison je constate qu'il y'a des travaux, et subitement un monsieur surgit, je ne l'avais jamais vu là, c'est Nathan Amougou, il me dit << passe vite, ce n'est pas une scène de théâtre ici>>, je lui rétorque que je passais justement et qu'il aurait pû être poli, lorsque mon accent me trahit, il bondit sur moi et me cravata en disant << allez faire ça chez vous les Bamileké, ici je suis chez moi>>, il m'a pousser hors de sa concession, c'est en ce moment qu'un monsieur qui était avec lui est venu me trouver en route pour me rouer de coups , et me tirant les cheveux.

Je suis rentrée chez moi, humiliée, et copieusement battue,

Je précise que cette scène s'est déroulée devant témoins.

J'ai entrepris de porter plainte, mais je voulais dénoncer cet acte de xénophobie, de tribalisme et de haine.

En réaction, le journaliste et présentateur de l'émission « Au cœur des mystères » sur Vision 4 a réfuté en bloc les accusations portées contre lui.

Voila la vérité. Je suis dans mon chantier ou on creuse ma fosse sceptique et mon puisard. Une dame s'amène je lui fait comprendre que par mesure de prudence elle doit contourner car c'est une propriété privée. Elle insiste et je la mets donc hors de mon camp. Elle s'est mise à m'insulter et à afficher sur Facebook que je l'ai bastonné. Vraiment incroyable. Là où elle a filmée c'est dans mon chantier”

Trop tard peut-être. Il n'en fallait pas plus pour que les réseaux sociaux se déchainent sur celui qu'on présente déjà comme un « tribaliste notoire ».

Depuis le témoignage de la femme. Les détracteurs de Nathan Amougou ont pris position. Les moqueries, des parodies et autres messages caustiques se multiplient à grande vitesse contre

le journaliste.

Bruno Bidjang ne pouvait plus rester silencieux face aux tirs groupés reçus par son collègue. Sur sa page Facebook, il a tenu à apporter son soutien au journaliste de Vision4, indiquant que Nathan ne pourra pas reculer et continuera de faire son travail, nonobstant cette cabale orchestrée contre lui et les sirènes de minuit.

Il anime sans doute l'émission la plus regardée en télévision en Afrique Centrale (AU CŒUR DES MYSTÈRES) . Son talent, son professionnalisme et sa notoriété font aujourd'hui des jaloux. Nathan AMOUGOU depuis ce matin est au cœur d'une cabale médiatique orchestrée par des gens qui veulent lui nuire et ternir son image. Mais je voudrais rappeler à ces gens ici que nous sommes habitués à ce genre de sabotage. Nathan AMOUGOU est serein et droit dans ses bottes. Vos élucubrations le laissent à 37. D'ailleurs il vous donne rendez-vous ce soir à partir de 21H sur #Vision4.

Nathan tu as tout mon soutien